

Uso educativo de la red social Facebook

Cómo trabajar con

En la actualidad, el uso educativo de las redes sociales se haya en el ojo del huracán por sobre cómo ha cambiado la manera tanto de enseñar como de aprender. Para este proyecto, como herramienta de colaboración se ha optado por el uso de , dado que favorece la interacción creativa y ágil. Desde el punto de vista tecnológico, es una opción que permite subir archivos con todo tipo de formatos para compartir y colaborar. La utilización de esta red social permitirá cumplir uno de los objetivos del proyecto, esto es, socializar los productos de trabajo de I@s alumn@s, así como evidenciar sus opiniones.

Indudablemente  revolucionó la manera de relacionarse con la familia y I@s amig@s, así como de conocer a más personas, al menos de manera virtual. Podríamos imaginar esta red social como una gigantesca telaraña de personas distribuidas por todo el mundo, que permite establecer vínculos de todo tipo. A este respecto cabe destacar, de manera muy particular, los riesgos que presentan las redes sociales.

No cabe duda que pueden convertirse en un medio sumamente peligroso si no se cuenta con la información correcta sobre cómo proteger la privacidad y prevenir todo tipo de abusos. Entonces, **es importante saber que ya existen algunas reglas de protección que deben seguirse de manera rigurosa en el caso de niños y adolescentes, como sucede con la población de nuestro proyecto.** Por seguridad, el grupo **El Trabajo de Galileo** en  funcionará de manera cerrada, moderando quien tiene permiso para acceder.

De acuerdo con lo anterior, cada equipo deberá generar su cuenta en  para lo cual se incluye una breve Guía acerca de cómo abrir una cuenta a esa red social. **Es importante que al abrir la cuenta en FACEBOOK, los equipos se registren con el nombre con el cual quedaron inscritos en este proyecto y que coloquen una fotografía del equipo. Una vez que hayan abierto su cuenta, deberán enviar una invitación de amistad a Trabajo Galileo. Y sólo aceptar invitaciones bien identificadas como equipos participantes en el proyecto.**

Para obtener mayor información, no dude en escribirnos a: pc.galileo@gmail.com